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CARONA NA FAB

Procurador pede
investigação
de viagem
de Damares

DA REDAÇÃO

Em representação protoco-
lada ontem, o subprocura-
dor-geral do Ministério Pú-
blico junto ao Tribunal de
ContasdaUnião(TCU),Lucas
Furtado, solicitou ao tribu-
nal investigação de possí-
veis irregularidades do voo
no qual a ministra da Mu-
lher, Família e Direitos Hu-
manos, Damares Alves, le-
vou sete familiares da pri-
meira-dama Michelle Bolso-
naro em um avião da Força
Aérea Brasileira (FAB).

"Há de se notar que além
do princípio da moralidade,
o princípio da impessoali-
dade também aparenta ter
sido violado", escreveu o
subprocurador.

Caso seja comprovado que
Damares "dispendeu recur-
sos públicos em benefício
privado", Furtado pede apli-
cação das "sanções cabíveis
por uso indevido do órgão e
dos recursos públicos".

Na segunda-feira, o depu-
tado federal Túlio Gadelha
(PDT-PE) já havia protocola-
do uma representação no
Ministério Público Federal
(MPF) para pedir a investi-
gação de possível crime de
improbidade administrati-
va da ministra.

Em nota, a pasta afirmou
que cabe à autoridade que
solicitou a aeronave estabe-
lecer os critérios para o pre-
enchimento das vagas e que
todos os transportados são
voluntários no Pátria Volun-
tária, programa social coor-
denado por Michelle. “Este
ministério considera que
não houve qualquer irregu-
laridade no transporte da
comitiva”, diz o texto.

ELEIÇÃO

Neto: União Brasil nasce
“distante do governo”
RODRIGO AGUIAR

Caso não lance candidatura
própria à Presidência da Re-
pública, o União Brasil quer
apoiar uma alternativa à
"polarização", afirmou nes-
ta terça-feira, 26, ACM Neto,
secretário geral da nova si-
gla, resultado da fusão entre
DEM e PSL. Entre os partidos
com os quais o União Brasil
dialoga, segundo Neto, estão
o MDB, PSDB e o PDT, de Ciro
Gomes.

"O União Brasil nasce
muito distante de estar nas
hostes ou debaixo da saia do
governo", declarou o
pré-candidato ao governo
da Bahia, em transmissão
com o presidenciável do
PDT, ao ser questionado se a
nova legenda não apoiaria
de forma alguma a tentativa
de reeleição de Jair Bolso-
naro em 2022.

Ao falar sobre as nego-
ciações que levaram à fusão
de DEM e PSL, partido pelo
qual Bolsonaro se elegeu
em 2018, o ex-prefeito de
Salvador disse que houve a
tentativa de identificar
"pontos em comum". "En-
tendemos que há uma con-
tribuição a ser dada para
quebrar esse quadro de po-
larização política. Acredita-
mos na hipótese da cons-
trução de novas alternati-
vas que não nos deixe entre
o atual presidente e o

ex-presidente, entre Bolso-
naro e Lula", reiterou.

Apesar de defender o plu-
ripartidarismo, Neto ques-
tionou o número de siglas
existentes no País. "Será que
temos 40 diferentes ideo-
logias no Brasil ou será que
o modelo atual favorece o
fisiologismo, as práticas
ruins? A gente acha que é
preciso um amadureci-
mento, com diminuição do
número de partidos", ava-
liou.

Teto de gastos
Ao comentar o debate atual
em torno do teto de gastos,
o ex-prefeito destacou o tra-
balho durante sua gestão pa-
ra organizar as finanças. "É
um absurdo dizer que ou vo-
cê gasta ou organiza as con-
tas. Governo que não é com-
petente vai viver sempre es-
se dilema", disse. "A ex-pre-
sidente Dilma ajudou a que-
brar o País porque não se
preocupou com o equilíbrio
dascontas.Nofundo,agente
vê desculpas para quem não
faz o dever de casa", acres-
centou.

Neto ainda definiu como
"inacreditável " a associação
feita por Bolsonaro entre va-
cinas contra a Covid-19 e
Aids. "Isso acaba gerando
confusão, dúvida na cabeça
de muita gente. Nós gover-
nantes temos que passar se-
gurança", disse.

BOLSONARO-MOURÃO

TSE tem três votos a favor da chapa
DA REDAÇÃO

Apesar de o conjunto pro-
batório indicar sem sombra
de dúvidas que houve o uso
uso de ferramentas tecno-
lógicas em aplicativos de
mensagens instantâneas,
como o whatsapp, com con-
tornos de ilicitude por parte
da chapa Jair Bolsonaro e
Hamilton Mourão nas elei-
ções de 2018, não há com-
provação da gravidade das
ações que justifiquem a sua
cassação e inelegibilidade. É
este o entendimento do re-
lator da ação no Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), minis-
tro Luís Felipe Salomão.

O requisito de “gravida-
de” é essencial para funda-
mentar a caracterização do
abuso de poder econômico e
do uso indevido dos meios
de comunicação social, con-
forme pedidos ajuizados pe-
la Coligação Brasil Feliz de
Novo, do PT, em duas ações
de investigação judicial elei-

toral que tramitam no TSE
há três anos.

O relator foi acompanha-
do pela improcedência pe-
los ministros Mauro Camp-
bell e Sergio Banhos.

O julgamento foi inter-
rompido após os três pri-
meiros votos e deve ser re-
tomado hoje pela manhã.

As ações do PT foram ajui-
zadas com base reportagens
em do jornal Folha de S.Paulo
que mostraram o uso de dis-
paros em massa no Whatsapp
financiado por empresários e

impulsionado pelo "gabinete
do ódio", visando prejuízo à
candidatura de Fernando
Haddad (PT) à Presidência.

As ações foram incremen-
tadas por provas comparti-
lhadas pelo Supremo Tribu-
nal Federal (STF) do inquérito
das fake news, do inquérito
dos atos antidemocráticos e
doinquéritoqueapuraaexis-
tência de uma quadrilha di-
gital antidemocrática, sob re-
latoriadotambémintegrante
da corte eleitoral, ministro
Alexandre de Moraes.

A estrutura que favoreceu
o presidente, organizada e
impulsionadapeloqueoSTF
identificou como "gabinete
do ódio", atua pelo menos
desde 2017 por pessoas pró-
ximas a ele de modo per-
manente, amplo e constante
na mobilização digital de
eleitores, sempre atacando a
adversários políticos e, mais
recentemente, a própria de-
mocracia.

Para o ministro Salomão,

faltou comprovação do
quanto os disparos em mas-
sa repercurtiram junto ao
eleitorado, de modo a impac-
tar decisivamente na eleição.
"Em outras palavras, embora
a ciência de candidato acerca
da prática de ilícitos eleito-
rais em seu benefício cons-
titua aspecto qualitativo que
deve ser levado em conta pa-
ra fins de gravidade, faltam,
no caso, outros dados im-
prescindíveisparaassentaro
preenchimento desse requi-
sito", afirmou.

O ministro disse ainda que
não se comprovou o patro-
cínio de empresas aos dis-
paros dessas mensagens.
"Por todas essas razões, no
meu modo de pensar, não há
elementosquepermitamfir-
mar, com segurança, a gra-
vidade dos fatos, requisito
imprescindível para a carac-
terização do abuso de poder
econômicoedousoindevido
dos meios de comunicação
social", concluiu.

Faltam provas
de gravidade
das ações,
apesar de sua
ocorrência,
diz relator

CMS Secretária da Fazenda foi à Casa
apresentar o projeto aos vereadores

Oposição
critica plano
de concessões
da prefeitura
RODRIGO AGUIAR

Vereadores de oposição cri-
ticaram ontem o Plano Inte-
grado de Concessões e Par-
cerias (PICS), durante sessão
da Câmara Municipal na qual
estevepresenteasecretáriada
Fazenda, Giovanna Victer.

Entre os serviços que po-
dem ser concedidos à ini-
ciativa privada caso o pro-
jeto seja aprovado, estão a
gestão de planos inclinados,
vagas de estacionamento e
cemitérios, entre outros.

Líder do governo na Casa,
o vereador Paulo Magalhães
Júnior (DEM) tenta articular
a votação da matéria para
hoje, mas ainda não há de-
finição quanto a isso.

“O Estado que está sendo
proposto é o mínimo do mí-
nimo. Quem está na ponta
daZona Azul éum mundo de
gente. Eu não sou contra
nem posso ser contra o uso
da tecnologia. Mas se a ló-
gica é privada, vai se querer
fazerqueasruasdeemlucro.
O que vai ser feito com a
população dos guardadores
de carro? A gente não tem
alternativa para essa popu-
lação”, afirmou o vereador
Silvio Humberto (PSB). O so-
cialista perguntou à titular
da Sefaz onde o modelo pro-
posto pela administração

municipal “deu certo”.
“A privatização dos cemi-

térios deu muito certo no
município do Rio de Janeiro”,
exemplificou Giovanna. A
secretáriacitouoprocessode
privatização dos parques pú-
blicos em andamento pelo
governo do Estado, relem-
brou a privatização nas te-
lecomunicações e comparou
a situação da capital baiana à
de um "grande condomínio".
"Quandooprefeitodecidefa-
zer parcerias para melhor
executar, a lógica da eficiên-
cia está em escolher aquilo
que você vai fazer melhor.
Sempre tem que haver com-
posição de instrumentos de
gestão para o resultado sair
melhor", defendeu.

Ao comentar a fala da se-
cretária, a vereadora Laina
Crisóstomo (PSOL) disse que
"não dá para transformar a

cidade em condomínio". "Se
visa lucro e entrega ao ca-
pital", reclamou.

Já o vereador Augusto Vas-
concelos (PCdoB) disse que
concessões e parcerias públi-
co-privadas (PPPs) não po-
dem ser "demonizadas" em
si, ao destacar o grande uso
dosinstrumentosatéempaí-
ses como a China. "O que de-
vemos debater é se cabe, se é
eficiente, rentável. Lamenta-
velmente, o projeto posto,
por sua grandeza, é pratica-
mente uma transferência da
gestão da cidade para o mer-
cado. A sensação é de que o
prefeito Bruno Reis está
abrindo mão de administrar.
Da forma que está escrito, a
prefeitura não precisa mais
da Câmara para aprovar na-
da. Precisamos exigir que a
Câmara seja consultada em
todos os processos de con-

cessão", avaliou.
A secretária explicou que

cabe a cada pasta elaborar os
seus projetos de parceria e
submetê-los ao conselho
gestor de PPPs. "O primeiro
projeto na fila é o de mo-
biliário urbano; pretende-
mos construir 1,5 mil pontos
de ônibus. Se isso não for
interesse do povo pobre, eu
não sei o que é", disse.

Integrante da bancada do
governo, o vereador Cláudio
Tinoco (DEM) anunciou a
apresentação de emenda pa-
ra deixar “explícita” no texto
a criação de PPPs sociais.

“Jabuti”
Alguns vereadores também
disseram que há pelo menos
um "jabuti" no Plano, ou se-
ja, um dispositivo não rela-
cionado com o assunto de
que trata o projeto.

É o caso, de acordo com os
oposicionistas, da mudança
de classificação proposta de
uma área em Jaguaribe. O
texto propõe "corrigir a clas-
sificação de APR - Área de
Proteção Rigorosa para ZOC
- Zona de Ocupação Contro-
lada" da região.

Conforme a mensagem da
prefeitura, a área "se encon-
tra totalmente antropizada
[com características origi-
nais alteradas], não tendo si-
do imposta a esta, pelo PD-
DU ou Louos, qualquer res-
trição, pois já se encontra
impactada com a execução
de obras de infraestrutura
urbana, a exemplo da im-
plantação da Av. Orlando
Gomes e do canal de ma-
crodrenagem para canaliza-
ção e revestimento comple-
to da calha do Rio Jaguari-
be".

Valdemiro Lopes / CMS / Divulgação

A secretária municipal da Fazenda, Giovanna Victer, em sessão na CMS ontem

“O que devemos
debater é se
cabe, se é
eficiente,
rentável”
AUGUSTO VASCONCELOS, vereador

EDITAL DE RETIFICAÇÃO
O presidente do SINTRAPAN, no uso das atribuições legais, e considerando o Edital publicado
em 23/10/2021, resolve: I – Retificar a data constante do item (a) que trata da prorrogação do
mandato da diretoria, passando a constar a seguinte redação: Onde se lê: a)- prorrogação do
mandato da atual diretora até o dia 30 de maio de 2022 até que nova Direção seja efetivada;
Leia-se: a)- prorrogação do mandato da atual diretoria até o dia 30 demaio de 2024 até que nova
Direção seja efetivada; Salvador, 26 de outubro de 2021. Edmilson Ferreira Araújo – Presidente.

SINTRAPAN – Sind. dos Trab. nas Ind. de Panificação
e Confeitaria do Estado da Bahia - CNPJ: 15.258.064/0001-64

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 053/2021 - ADIAMENTO - O Município de Coribe - Estado da Bahia,
torna público que nos termos da Lei n.º 10.520/02 e Lei n.º 8.666/93, fará realizar pregão
eletrônico para Contratação de empresa para fornecimento de instrumentos cirúrgicos para
entrega imediata destinados ao Hospital Antônio Joaquim Lopes na sede do Município de Coribe
- Bahia, aber tura adiada para o dia 29/10/2021 às 09hs00min. O edital completo encontra-se na
sede desta Prefeitura, na Rua Bandeirantes, 285, Centro. Informações: (77) 3480.2120/2130,
e no sítio www.coribe.ba.gov.br e www.comprasnet.gov.br - UASG 926606. Coribe - Bahia, 22
de outubro de 2021. Gesandro Soares de Carvalho - Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CORIBE - BA
CNPJ N.º 13.912.084/0001-81 AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 073/2021 PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 290/2021 SISTEMA

DE REGISTRO DE PREÇOS A Secretaria Municipal de Educação e Juventude de Juazeiro -BA, torna público
que fará realizar licitação na modalidade Pregão, forma Eletrônica, tipo menor preço por item, modo de disputa
aberto. O edital estará disponível no site: www.bll.org.br e no site https://doem.org.br/ba/juazeiro/editais, OBJETO:
REGISTRO DE PREÇO DE MOBILIÁRIO ESCOLAR, PARA ATENDER A FUTURAS E EVENTUAIS NECESSIDADES DAS
DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES DA SEDE E DO INTERIOR, DO MUNICÍPIO DE JUAZEIRO-BA. Início de entrega
das propostas: dia 28 de novembro de 2021 às 08h00. Abertura e Julgamento das propostas: às 08h00 do dia 10
de novembro de 2021. Início da Sessão de disputa: às 10h00min do dia 10 de novembro de 2021. Informações
através do telefone (074) 3612- 3675, e-mail: licitacao@juazeiro.ba.gov.br Juazeiro - BA, 26 de outubro de 2021.
NORMEIDE ALMEIDA LIMA DE CARVALHO SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO E JUVENTUDE

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUAZEIRO

Homologa o resultado do PREGÃO PRESENCIAL 20/21, objeto: manutenção da iluminação
pública. Vencedora: Jonhnielson Moreira do Couto ME, CNPJ 04.552.809/0001-87. Valor:
R$ 306.000,00. ////////////////////// Extrato de Contrato 378/21. PP 20/21. Contratante:
PMRB. Contratado: Jonhnielson Moreira do Couto ME, CNPJ 04.552.809/0001-87. Valor: R$
306.000,00 mensais, valido até dia 31/12/2021. Ruy Barbosa/Ba, 06 de setembro de 2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RUY BARBOSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAPÃO
AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Presencial SRP nº 071/2021. Tipo: Menor Preço por Item.
Objeto: FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
FORNECIMENTO DE MUDAS ENXERTADAS DE LIMÃO TAÍTI, TANGERINA
PONKAN, TANGERINA MURCOT, LARANJA UMBIGO E LARANJA LIMA
PARAATENDER O PROGRAMA DE FORTALECIMENTO DAAGRICULTURA
FAMILIAR (PRONAF) NO MUNICIPIO DE LAPÃO/BA. Data: 10/11/2021 às
09:00h na sala de licitações. Edital disponível no link http://lapao.ba.gov.br/
transparencia/compras/licitacoes - Informações: Fone: (74) 99926-3809,
email: cpl@lapao.ba.gov.br. Poliana Braga Tavares – Pregoeira Municipal.

A CPL torna público que será realizado: Pregão Eletrônico do tipo “menor preço” Lei Federal nº. 10.520/02, subsidiada a
Lei Federal 8.666/1993 Abertura: em 12/11/2021 às 09h:00min Local Sítio: www.licitacoes-e.com.br Nº 904478 PE nº
053/2021 – SRP Objeto: Seleção das propostas mais vantajosas para fornecimento futuro e eventual para aquisição de
óculos de grau (armações e lentes) mediante a apresentação da receita médica, para atender as demandas da Secretaria
Municipal de Saúde de Nazaré-Bahia, por um período de 12 meses, mediante Sistema de Registro de Preços. O Edital
encontra-se disponível no Portal da Transparência http://pmnazare.transparenciaoficialba.com.br/diariooficial e no www.
licitacoes-e.com.br). Informações podem ser obtidas pelo e-mail licitanazareba@gmail.com ou pelo Tel. 075 3636-2711.
Nazaré, 26/10/2021. Sibele Borges Ribeiro Morais Caldas. Presidente/Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE NAZARÉ
CNPJ 13.797.188/0001-92

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA da COOPVENFS – Cooperativa de Consumo dos Propagandistas,
Propagandistas – Vendedores e Vendedores de Produtos Farmacêuticos de Feira de Santana – Bahia, cujo
CNPJ 29.802.775/0001-62 e NIRE 2940004299-6. O Presidente da COOPVENFS, conforme Estatuto Social,
convoca os seus cooperados, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se na sede
situada na Avenida Santo Antonio, 326 – 41.932-0 – Edifício Multi Center –sala 302 – Capuchinhos – CEP
44.076-050 - Feira de Santana – Bahia, no dia 06/11/2021 às 10hs, com a presença de 2/3 (dois terços)
dos associados em primeira convocação; às 11hs, com a presença da metade mais um dos associados em
segunda convocação; ou às 12hs, com a presença de, no mínimo, 10 (dez) associados em terceira e última
convocação, para deliberarem sobre; 1. Eleição do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal.

Feira de Santana, 27 de outubro de 2021

Jorge Dantas Mota - Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Salvador, 27 de outubro de 2021.
Pregoeiro

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de agenciamento de
transporte individual remunerado de passageiros, por demanda, mediante chamada por aplicativo de
celular e outro(s) canal(is), para transporte de colaboradores, convidados e terceirizados, na cidade de
Salvador, Unidades Regionais e Pontos de Atendimento do Sebrae/BA, conforme descrição geográfica
dos lotes.
ABERTURA: 10/11/2021 às 08h30.
EDITAL NO SITE: https://www.scf3.sebrae.com.br/portalcf
INFORMAÇÕES: cpl.sebrae@ba.sebrae.com.br.

PUBLICAÇÃO DE EDITAL
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 018/2021

LICITAÇÃO Nº 904272
PREFEITURAMUNICIPAL DE COCOS – BA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 040-2021 – Objeto: Pregão Eletrônico para o registro de preços para eventuais e
futuros fornecimentos de polpa de frutas destinadas à merenda escolar e demais secretarias do Município de
Cocos, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Data de abertura:
10/11/2021, às 09h00m, Edital disponível no Diário do Município,: http://www.cocos.ba.gov.br e também no
www.comprasgovernamentais.gov.br - UASG 983.461. Cocos-Ba, 26/10/2021. Anizio Veiga Filho - Pregoeiro.
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